
Stader Bürgermeister: Hier konkreter werden 

 

Marlis Struschka, Erlenweg 16, 21683 Stade schreibt zum Thema Kohlekraftwerke einen 

offenen Brief an Stades Bürgermeister Andreas Rieckhof, den das TAGEBLATT an dieser 

Stelle abdruckt. 

(Leserbrief erschien am 10. Februar 2009 im Stader TAGEBLATT): 

 

Sehr geehrter Herr Rieckhof, 

Sie sind sich „sicher, dass wir hier nicht drei Kohlekraftwerke bekommen“. Bisher „glaubten“ 

Sie, dass dem so sei. Als Bützflether Bürgerin wünsche ich mir, dass Sie hier konkreter 

werden. Wir Bützflether haben erreicht, dass vom Oberverwaltungsgericht Lüneburg der 

Bebauungsplan für das Electrabel-Kohlekraftwerk ungültig ist. Wenn ich Sie richtig 

verstanden habe, haben Sie geäußert, dass der Bebauungsplan jetzt so geändert werden soll, 

dass das Vorhaben möglich wird. 

Bitte teilen Sie mit, welches Kohlekraftwerk nicht kommt, und, was Sie so sicher macht, dass 

nicht alle drei gebaut werden. 

 


